



Baptême près de Brest par les prédateurs gitans
Nénicos DIAZ et Juan MORENO

En souhaitant à tous nos lecteurs et amis une "bonne fête de Noël" et une "année bénie"

nous leur disons courage car :

"encore un peu, un peu de temps : celui qui doit venir viendra, et il ne tardera pas." Hébreux 10.37

VIE et LUMIÈRE

N° 69 - 4^e trimestre 1975

A NOËL

Un ange, lors de la naissance de Jésus, dit aux bergers :

"Je vous annonce UNE BONNE NOUVELLE qui sera pour tout le peuple le sujet d'une grande joie, c'est qu'aujourd'hui, dans la ville de David, il vous est né UN SAUVEUR, qui est LE CHRIST, LE SEIGNEUR." Luc 2:10.

Cette BONNE NOUVELLE, cet EVANGILE, des millions de tziganes ne l'ont pas encore entendue de par le monde et tout particulièrement en INDE.

Notre devoir est d'être pour eux ce que l'ange a été pour les bergers : des MESSAGERS.

A L'ASCENSION

Ce jour-là, des anges, venus sur le Mont des Oliviers, près de Jérusalem, dirent aux disciples qui regardaient Jésus monter au ciel :

"Ce Jésus qui a été enlevé au ciel du milieu de vous, REVIENT de la même manière que vous l'avez vu allant au ciel." Actes 1:11.

Des milliers et des milliers de tziganes ne savent pas encore que JESUS REVIENT. Notre Mission c'est d'aller de leur dire.

L'an prochain, dès le 24 janvier, je partirai à nouveau en INDE avec quelques prédicateurs. Nous y aurons 5 Conventions organisées par notre Missionnaire DUFOUR avec le concours des pasteurs Indiens que nous aidons chaque mois. Des centaines de tziganes s'y rassembleront pour entendre parler de Jésus.

Parmi ces gitans il y a beaucoup de misère. Il nous faudra leur distribuer des milliers de repas de riz gratuitement.

A Noël et au Jour de l'An bien des jouets et bien des friandises seront donnés à nos enfants et petits-enfants. Pourquoi ne pas penser aussi au Noël des petits gitans de l'Inde : UN REPAS DE RIZ ! Pensez à eux et envoyez aussi une offrande pour leur donner le plaisir de manger à leur faim pendant les quelques jours des conventions.

Dieu vous le rendra en vous comblant de toutes sortes de grâces (lire attentivement à ce sujet, à titre d'encouragement, le texte de 2 Corinthiens 9:7-12).

Exceptionnellement ce numéro a moins de pages dans le but d'économiser un peu d'argent en faveur de ces gitans déshérités de l'Inde.

Néanmoins à mon retour de l'Inde je vous ferai connaître par un reportage, toutes les bénédictions dont le Seigneur nous aura comblées car j'ai confiance que Dieu entend vos prières.

UNE RENCONTRE INSOLITE DANS LE SOUS-SOL D'UNE GENDARMERIE

C'est une histoire tellement colorée qu'il aurait fallu toute une revue pour la raconter en détail. Le récit que m'ont narré les prédateurs Tarzan, Rumball et Vincent mérite d'être cité, ne serait-ce que pour montrer l'intérêt que les hommes ont parfois à se connaître. J'en publie le résumé surtout pour que vous qui êtes amis des tziganes, vous découvriez le naturel et l'impact du témoignage de ces tziganes.

Au marché, une dame vient nous acheter de la marchandise. Nous parlons du Seigneur. Elle se dit protestante et nous invite à passer une soirée chez elle pour nous entretenir de la Parole de Dieu.

Nous nous rendons à plusieurs prédateurs à l'adresse indiquée : Dammarin-en-Goëls, aux environs de Paris. Quelle surprise : l'adresse, c'est la gendarmerie ! Cette dame ne nous avait pas précisé que son mari était gendarme !

Le gendarme qui nous accueille sait que la femme de l'un de ses copains nous avait invités. Il appelle son copain et voici qu'accompagnés du gendarme nous descendons au sous-sol de la gendarmerie !

— nous sommes châtiment (mis en prison), dit l'un de nous.

— ils vont nous contrôler, dit un autre, nous sommes tombés dans un piège.

En descendant les marches on se demande ce qui nous arrive. Nous entrons dans une salle où quelques gendarmes et leurs épouses nous attendent ; l'un est Corse, un autre est du Nord; un autre du Midi.

Plus de doute, ils sont là pour nous entendre parler de notre foi. Alors nous commençons en chantant des cantiques.

Puis on leur demande : Que pensez-vous des gitans ?

— Ce sont des voleurs, des bagarreurs. Ils vivent de rapine, etc... etc... et ils se mettent à nous raconter tant de vilaines choses sur notre peuple qu'à un moment donné nous réalisons qu'il faut intervenir car nous avons l'impression qu'ils ne nous aiment pas.

— Ça, dit l'un de nous, c'est voir le gitan avec les yeux du gendarme, mais il y a le bon côté.

Et nous voilà parti à témoigner. Rumball raconte comment il aimait se battre avant de connaître Jésus et toute la transformation qui s'est faite en lui depuis.

L'atmosphère se détend. Nous leur expliquons notre foi et leur disons :

— Nous sommes tous pécheurs, même les gendarmes. Le salut est une grâce de Dieu pour tous les hommes.

Vincent intervient directement et leur dit :

— Si vous ne vous repentez pas, vous aussi vous périrez dans vos péchés...

Nous nous entretenons de la vie des tziganes, de notre origine, de notre musique, et aussi des souffrances de notre peuple dans les camps de concentration... puis nous leur expliquons ce qu'est le réveil au milieu des tziganes en France et dans le monde.

Ils nous écoutent attentivement et avec respect.

Nous terminons ce long entretien par la prière. Nous prions ainsi que les trois épouses des gendarmes.

Les gendarmes nous invitent à revenir !

Oui, nous sommes sortis de cette gendarmerie débordant de joie ! Nous qui avons si souvent des tracasseries sur les routes lorsque les gendarmes nous arrêtaient pour contrôle, nous avons été si heureux de les rencontrer non plus en tant que gendarmes mais en tant qu'hommes. Oui, tous les hommes quelle que soit leur position sociale ou leur profession ont besoin de Jésus. Nous aimons les gendarmes encore plus maintenant et nous prions pour eux.

BALO TARZAN



PAYON



VINCENT



RUMBAL



L'ŒUVRE EN FRANCE

Les nouvelles ne manquent pas : conversions, guérisons, baptêmes, naissances de nouvelles églises de gitans sédentarisés ou semi-sédentarisés. Le réveil progresse sans cesse et évolue vers un affermissement toujours plus grand. Ici et là des retraites spirituelles pour chrétiens et prédictateurs, puis l'école biblique reprend en février en la nouvelle propriété.

Voici quelques nouvelles glanées :

- Une lettre de Léon Castro nous apprend qu'il vient de faire plusieurs baptêmes dans une rivière dans la commune de Valentine dans le Sud-Ouest de la France où il exerce son ministère depuis quelques années. Parmi les témoignages il cite celui d'un homme jeune qui rendait sa femme malheureuse à cause de l'alcool, ce qui fut cause de séparation. Aujourd'hui entièrement délivré il s'est engagé, avec le sourire, à suivre le Seigneur. Il était au nombre des baptisés et il s'est réconcilié avec son épouse.
- A Gel en Auvergne, un groupe de prédateurs ont dressé leur tente pour y tenir des réunions : Renard Paul dit Frisé, Hoffmann Jean dit Laco, Michelet Serge dit Bouse, Michelet Gérard dit Nanou. Ils ont été très encouragés dans leur travail pour le Seigneur. Ils ont eu la joie de voir 13 personnes se donner à Dieu, en majorité des jeunes. Un homme âgé qui était paralysé a obtenu la guérison après l'imposition des mains. Le réveil continue à se propager parmi le peuple manouche de cette région. N'oublions pas de prier pour ces serviteurs. (Nouvelles communiquées par le prédateur H. Martin, secrétaire de la Mission).
- Un groupe de gitans de langue espagnole a voyagé cet été en Bretagne sous la direction de Diaz Joseph dit Nénico, Amigoréna Jacques et Moréno Jouan. Il y a une puissante et profonde action de l'Esprit de Dieu notamment parmi les jeunes. Ces prédateurs ont eu la joie de baptiser dans la mer huit convertis (photo couverture). Un soir les prédateurs ont prié avec les chrétiens pour la réception du baptême dans le Saint-

Esprit et une dizaine en ont fait l'expérience bénie.

● A Barc, près de Beaumont-le-Roger dans la Normandie, le prédateur Schauwerth Auguste dit Patron a tenu des réunions avec une centaine de gitans de passage et a eu la joie de baptiser une jeune sœur de 21 ans. Il y a eu dans la presse un bon reportage avec photo.

● A Bordeaux un prédateur gitan d'Espagne, Domingo, a été chargé pendant un temps d'apporter son concours à l'église tzigane de langue espagnole établie dans la banlieue de Bordeaux à Cenon. Les réunions sont richement bénies.

● Dans le Nord à Lille les réunions ont commencé dans le local dont l'installation est maintenant achevée. Tous les tziganes qui séjournent dans le Nord au cours de l'hiver auront ainsi un point de rencontre. Une retraite s'y était tenue du 9 au 16 novembre avec le concours des pasteurs Ferriz, Meyer Georges, Le Cossec.

● Angoulême. Une convention régionale, précédant l'époque des vendanges, s'est tenue dans la ville d'Angoulême, sur le terrain de camping municipal, loué par la Mairie pour une durée de 10 jours. Environ 500 caravanes s'étaient groupées pour ce temps de prière et de méditation de la Parole de Dieu. Je fus particulièrement touché lorsqu'un soir, après avoir donné des nouvelles de notre nouvelle action missionnaire en Autriche et ayant indiqué que si plusieurs familles consentaient à donner une offrande de 100 N.F. nous pourrions y envoyer 2 prédateurs en Mission pour plusieurs semaines. Spontanément plusieurs vinrent apporter leur offrande et plus de 3 000 N.F. furent, ce soir-là, recueillis par les frères trésoriers. Ainsi le peuple tzigane à son tour a appris à donner pour le salut des autres.

Cette revue ne se vend pas. ELLE EST OFFERTE GRATUITEMENT A TOUS LES AMIS DES GITANS.
Le prix n'est mentionné qu'à titre indicatif pour ceux qui désirent participer aux frais d'impression et d'expédition.

Cette équipe (photos ci-contre) qui a témoigné aux gendarmes, fait actuellement une tournée dans le Sud de la France. Leur Mission commencée à Bordeaux le 5 novembre s'est poursuivie à Mont-de-Marsan, Tartas, Bœl-Bezing, Ju-Belloc. Ils seront à Tarbes du 2 au 7 décembre, à Moissac et Castelsarrasin du 17 au 21 décembre, à Perpignan à partir du 24 décembre, à Montpellier du 4 au 8 janvier et à Marseille du 14 au 18 janvier.

Ils feront à la fois des cours bibliques, de l'édification, de l'évangélisation, des réunions de jeunesse. C'est l'une de nos meilleures équipes de

jeunes prédateurs qui, depuis quelques années, a, par le moyen de telles tournées, été en bénédictions aux chrétiens et aux églises. Cette fois ils seront dans les églises tziganes dont vous pouvez avoir toutes les adresses en nous demandant l'annuaire gratuit (écrire au secrétaire M. Martin, 18380 ENNORDRES La Chapelle-d'Angillon).

Nous vous recommandons de prendre part à ces réunions si vous habitez les villes mentionnées.

« ILS SE RENDIRENT, PAR LA GRACE DE DIEU, TRES UTILES A CEUX QUI AVAIENT CRU ». Actes 18-27.



Convention Nationale des prédateurs gitans à Madrid. A gauche, quelques serviteurs à la sortie de l'église gitane. à droite, le Président DIAZ Jaimé avec le miraculé de Elche qui marche désormais allègrement sans bêquilles et qui est lui aussi devenu prédateur.

L'ŒUVRE A L'ETRANGER

• **ESPAGNE.** ... La convention nationale annuelle s'est tenue à Madrid fin septembre. C'est extraordinaire de voir la flamme du réveil briller avec une intensité constante. C'est l'un des plus beaux réveils en ce monde. Le nombre de prédateurs s'élève actuellement à 270, soit maintenant plus qu'en France où l'on en compte 230. Et il y a 100 jeunes environ qui aimeraient s'instruire pour servir le Seigneur. Nous avons visité une propriété qui pourrait être aménagée en Ecole Biblique et nous avons demandé à chacun de prier le Seigneur pour qu'il pourvoie au plus tôt afin de former ces jeunes en vue du ministère.

• **PORTUGAL.** — Le prédateur Emilio nous a donné le témoignage d'une étonnante délivrance d'une personne muette et paralysée et nous précise que malgré les difficultés actuelles dans le pays, l'évangélisation progresse. Un gitan, natif du Portugal, se prépare à servir le Seigneur et donne déjà la main d'association.

• **AMERIQUE DU SUD - ARGENTINE.** — A l'heure où vous recevrez cette revue, le prédateur MARIDO sera arrivé à Buenos-Aires où pendant un minimum de 6 mois il va tenir des campagnes d'évangélisation avec le pasteur Lauriol. Merci à tous les amis qui ont permis par leurs offrandes de pourvoir à ses frais de voyage.

Un local a été trouvé dans le quartier des gitans pour y tenir les réunions. Pour encourager ceux qui prient en faveur de cette grande œuvre mission-

naire mondiale nous publions le témoignage d'un jeune étudiant tzigane de 20 ans qui a été baptisé en octobre dernier. Sa conversion est l'axaument de tant de prières en faveur du salut des gitans. C'est là un événement important pour l'avancement de l'œuvre en Amérique du Sud.

J'AI 20 ANS, JE SUIS ETUDIANT, ARGENTIN, MAIS MA FIERTE C'EST D'ETRE GITAN.

De mon enfance à mon adolescence ma vie s'est écoulée sans rien d'important.

Autour de moi il n'y avait que haine, fausseté, hypocrisie, mensonge, et toutes les autres attitudes mauvaises de l'être humain.

Je ne nie pas que quelquefois un faible rayon de lumière venait éclairer ma vie intérieure et qui aurait pu me séparer de ce monde dans lequel je vivais, mais quelque chose n'empêchait d'échapper de ce filet que j'avais moi-même tissé par l'amour du matérialisme. L'important pour moi était d'arriver à mes fins, et cela de n'importe quelle manière.

Au début de cette année 1975 j'ai fait une rencontre avec Dieu et je vais vous dire comment cela s'est passé :

La première fois que j'ai conversé avec le pasteur Lauriol, ma première impression a été de penser que derrière ces entretiens se cachaient quelque intérêt. Je l'ai observé pendant quelque temps pour essayer de mieux connaître ses intentions. Je ne pouvais pas concevoir qu'une personne ayant une position matérielle confortable, comme c'était son

cas, puisse tout abandonner pour prêcher la Parole de Dieu parmi les gitans, sans rien recevoir en échange. J'ai compris qu'il le faisait parce qu'il croyait vraiment dans la Parole de Dieu et que sa foi avait plus de valeur pour lui que la position matérielle.

Jusqu'à ce moment-là j'avais été pratiquement un athée.

Mais en observant le travail spirituel que le pasteur réalisait parmi mon peuple et me souvenant d'une phrase lue dans un livre d'un auteur espagnol : « l'athéisme se guérit en respirant une atmosphère de foi », j'ai alors décidé d'aller aux réunions.

Là j'ai vu mes frères gitans qui vivaient dans un climat de foi contagieuse.

A partir de ce moment j'ai réalisé que notre Père Céleste ouvrirait pour moi la porte pour que je pénètre dans la contemplation de sa gloire, et ma vie a changé.

Maintenant, je sais que Dieu est avec moi dans la lutte pour me protéger. Il m'aime et je l'aime à mon tour. Pour faire un pas décisif avec Dieu et obéir à sa Parole je me suis fait baptiser par immersion.

Juan A. CALVEZ SANTAGO
dit « KITTO ».

• **AUTRICHE.** — Nous venons d'ouvrir cette année un nouveau champ d'évangélisation parmi les Manouches. Environ 70 % d'entre eux sont sédentarisés. Ils parlent la même langue que les Manouche d'Alsace et sont au nombre d'environ 7 000. Plusieurs familles vivent dans un quartier de Vienne et d'autres dans la banlieue.

L'accueil très chaleureux que les tziganes nous ont témoigné et l'attention très vive qu'ils ont manifestée d'entendre la Parole de Dieu nous a encouragé à poursuivre notre effort. Mais maintenant se pose le problème matériel à savoir le maintien de deux familles de prédicateurs dans ce pays pendant des mois pour y établir l'œuvre. On ne compte en Autriche que 700 chrétiens de pentecôte et en conséquence peu de pasteurs. Nous ne pouvons donc espérer de l'aide de ce côté et c'est sur vous, chers amis, que nous comptons pour qu'avec nous vous présentiez à Dieu dans la prière ces âmes qui ont soif de l'Evangile et qui attendent.

Ces missions de cet été ont été animées par les prédicateurs Vincent, Lili Cribos, Adou, Yacob, Maye, des frères manouches d'Alsace et aussi de Hollande.



Réunion avec les ROMS à Buenos-Aires



Bénédiction de mariage par le pasteur Lauriol à Buenos-Aires



Allemagne - g. à dr. Antoni - Heinzmann - Le Cossec - Vincent



LE SAINT-ESPRIT, LES CATHOLIQUES ET NOUS

Je voudrais en quelques lignes répondre aux questions que nous posent à la fois des chrétiens gitans et aussi des chrétiens de diverses églises au sujet de nos relations avec les catholiques qui font l'expérience du baptême dans le Saint-Esprit.

Le pasteur David Duplessis, bien connu dans les milieux pentecôtistes, me dit lors d'un entretien :

— « Vous devriez dire aux gitans baptisés dans le Saint-Esprit de rester dans l'église catholique. »

Par contre un aumônier catholique parmi les gitans m'a dit :

— « Vous n'auriez pas pu obtenir dans l'église catholique le résultat que vous avez obtenu, à cause de la hiérarchie. »

La conclusion du prêtre est donc en opposition avec la pensée du pasteur Duplessis. Nous ne pouvons pas rester catholiques pour plusieurs raisons.

Notre Mission compte dans le monde près de 600 prédateurs tziganes dont environ 550 en Europe. Elle entend suivre le modèle du Nouveau-Testament en laissant aux divers ministères établis par Jésus-Christ la possibilité de s'exercer et de s'épanouir. Dans l'église catholique ces ministères n'auraient pu voir le jour à cause du magistère basé sur une transmission du pouvoir liée à la notion de papauté. Voilà l'une des raisons, mais elle n'est pas la seule.

Il y a actuellement en France 4 prêtres-aumôniers parmi les tziganes catholiques qui ont expérimenté tout dernièrement le baptême dans le Saint-Esprit : l'un dans le Nord, un autre à Paris, un autre au Mans, un autre à Dijon. Nous nous en réjouissons d'autant plus que l'un d'entre eux avait combattu cette expérience dans les années passées, s'opposant à notre Mission.

J'ai été heureux d'entendre ces jours passés un prêtre baptisé dans le Saint-Esprit me dire :

— « Je ne veux plus baptiser les petits-enfants. Je crois aussi que le baptême biblique est celui des croyants adultes. »

Un autre a ajouté :

— « Je voudrais personnellement me faire baptiser par immersion, mais je crains d'être exclu de l'église catholique si je le fais. Je vais encore attendre. »

J'en conclus que nous avons raison de suivre la voie que nous suivons : **nous soumettre à Dieu plutôt qu'aux hommes**. Puisque des prêtres baptisés dans le Saint-Esprit, reconnaissent que le baptême des enfants est nul, les bébés ne peuvent avoir la foi, et que le baptême par immersion n'est pas un « rebaptême », mais le « vrai baptême », pourquoi resterions-nous dans le catholicisme !

J'ai entendu des prêtres charismatiques dire :

« Le purgatoire et les limbes ça n'existe pas. C'étaient de pures convenances théologiques... »

Compte tenu de cette marche en avant de ceux qui, saisis par l'Esprit, désirent à leur tour obéir à la Parole, nous continuerons à exhorter gitans et non-gitans catholiques à se consacrer à Christ et à sortir de leur religion pour vivre et pratiquer leur foi dans la liberté de l'Esprit et selon la vérité de la Parole de Dieu.

Notre souhait c'est que beaucoup fassent comme nous, se joignent à nous, croyants ou prêtres, pour former une grande famille dans la vie de l'Esprit.

Notre devoir c'est de manifester de la charité dans la vérité envers ceux qui n'ont pas encore fait comme nous le pas décisif.

Mieux vaut une position claire dans la charité qu'une attitude de compromission. Et si nous ne sommes pas d'accord doctrinalement sur certains points, nous devons néanmoins nous sentir heureux de pouvoir prier ensemble avec ceux qui ont reçu comme nous la grâce du Salut et le don du Saint-Esprit par le même Seigneur et Sauveur Jésus-Christ.

Actuellement nous sommes étonnés de voir combien des situations ont changé par rapport à celles du début du réveil. Aujourd'hui des pasteurs pentecôtistes refusent de laisser prêcher dans leurs Assemblées des prédateurs tziganes et même interdisent parfois l'entrée de leur salle de réunion aux chrétiens tziganes, tandis que des prêtres catholiques et des pasteurs protestants leur demandent de prier pour eux afin qu'ils reçoivent le baptême dans le Saint-Esprit et de prêcher dans leurs paroisses.

L'Apôtre Paul ne prêchait-il pas dans les synagogues alors même qu'il savait que dans ces synagogues on pratiquait la « circonsision ».

Notre Mission est d'aller PARTOUT annoncer la Bonne Nouvelle.

Il ne saurait être question de retourner au catholicisme ou d'y rester puisqu'aujourd'hui dans le catholicisme de plus en plus nombreux sont ceux qui, sous l'action du Saint-Esprit, reconnaissent les erreurs du passé.

L'expérience du baptême dans le Saint-Esprit ne justifie pas que tout ce qu'enseigne « notre » religion est la vérité. Nous devons constamment nous appuyer sur la Bible.

Il y a environ 40 ans, lors du réveil dans l'Ardèche et la Drôme, des pasteurs protestants avaient institué la « confirmation par immersion du baptême d'enfant » pour pouvoir rester dans le cadre de leur religion. Or, en pratiquant cela ils confirmaient une hérésie par une autre hérésie.

Aujourd'hui des catholiques charismatiques veulent de la droiture dans l'application de ce qu'ils reconnaissent comme biblique. A nous de les aider.

Nous sommes déjà des milliers de catholiques à nous être convertis au Christ, à avoir reçu le baptême dans le Saint-Esprit et à nous être fait baptiser par immersion, à être sortis de l'église catholique pour pouvoir vivre selon la Bible dans la liberté de l'Esprit.

Joignez-vous à nous. Vous serez les bienvenus parmi nous. Et si vous ne nous joignez pas encore, sachez que nous vous aimons quand même et que nous prions pour vous et que, n'étant pas sectaires, nous serons aussi très heureux de prier avec vous. C'est pourquoi nous vous invitons, vous tous, gitans catholiques, à venir à nos conventions prier avec nous.

C. LE COSSEC.

(Dans la ligne de ce que j'écris, je vous recommande le livre qui vient de paraître « FLASHES SUR LA PRIERE CHARISMATIQUE » du pasteur G. Ramseyer. Prix : 12 F + port 2,20 F à commander à notre Centre de Diffusion de Littérature Biblique).



Communion avec le pain et le vin lors d'une Convention

NOTRE PROGRAMME DE MISSIONS ET DE CONVENTIONS

• Du 24 décembre au 1^{er} janvier : SEMAINE DE RETRAITE SPIRITUELLE A NOTRE CENTRE NATIONAL. — Ennordres (Cher), avec grande veillée de Noël le 24 et longue veille au 31. Tous les man-ouches, roms, gitans, voyageurs, sont invités à venir avec leurs caravanes. Il y a quelques lits à la propriété ou à l'hôtel (nous écrire).

• Du 24 janvier au 16 février : 5 conventions en INDE. Priez tout particulièrement pour tous ces gitans qui par certaines viendront écouter la Parole de Dieu afin que plusieurs soient sauvés, délivrés, baptisés dans l'Esprit.

EN NOTRE CENTRE NATIONAL :

- Du 22 février au 11 avril : Ecole Biblique.
- Du 12 au 19 avril : GRANDE RETRAITE SPIRITUELLE NATIONALE POUR TOUS LES PREDICATEURS.

• Les 18 et 19 avril (PAQUES) : TOUS NOS AMIS NON-GITANS sont invités à venir se joindre à nous ainsi que tous les tziganes de France.

Pendant cette retraite il y aura des cours particuliers pour la formation de moniteurs et monitrices tziganes. Les non-tziganes qui veulent venir nous aider, veuillez nous écrire.

• Du 4 au 7 juin : PREMIER GRAND RALLYE DES JEUNES GENS GITANS. Ces journées sont exclusivement réservées aux JEUNES GENS, sans leur famille. Les jeunes gens NON-TZIGANES qui veulent venir seront les bienvenus. MAIS, attention : PAS DE JEUNES FILLES.

• Du 22 au 25 juillet : GRANDE CONVENTION NATIONALE dans le nouveau Centre à ENNORDRES (Cher). Il y aura des réunions préparatoires du 17 au 21 juillet pour les moniteurs et les monitrices qui voudront enseigner les enfants durant toute la convention. Les moniteurs et monitrices non-tziganes qui veulent nous aider seront très utiles (nous écrire).

• Du 2 au 5 septembre : Une importante CONVENTION REGIONALE aura lieu à NANTES.

CASSETTES DE LA CONVENTION MONDIALE

Vous pouvez les obtenir en les commandant à notre CENTRE DE DIFFUSION DE LITTERATURE BIBLIQUE, 10, rue Henri-Barbusse - 72100 LE MANS - C.C.P. 1286-65 U LA SOURCE.

- Naissance du réveil mondial des Tziganes. — Témoignages poignants des débuts et chants tziganes.
- Musique-chants et message de Djimy en français et man-ouche.
- Musique et chants des gitans espagnols et message de Jaïmé. Viennois de paraître, par C. Le Cossec :
- ISRAEL, JERUSALEM, signes du retour prochain du Messie et l'enlèvement de l'Eglise.
- Vivre Heureux. La certitude du Salut.
- La guérison par Christ de toute maladie.
- Le Retour de Jésus-Christ.
- Le Baptême dans le Saint-Esprit et les dons spirituels. Chaque 20 F + 2,20 F de port par cassette.

Vous pouvez aussi obtenir à notre Centre de Diffusion de Littérature Biblique :

- des DISQUES DE NOËL : un lot de 4 pour 40 F au lieu de 46 F.
- des livres pour enfants, dont LA BANDE DES TROIS, pour 9 F.
- des BIBLES... pour OFFRIR :
Bible cuir avec fermeture éclair, 15 x 22. Prix : 260 F.
Bible cuir sans fermeture éclair, même dimension. Prix : 269 F.
ou Bible simple et de belle présentation pour le prix de 18 F.
- ou Bible SCOFIELD - Prix 100 F. (Bible Segond revue avec notes et analyses du Dr Scofield).



Le Prédicateur Mimi DOUAIRE témoignant à la dernière convention de la guérison miraculeuse de ce bébé qui fut brûlé à la tête jusqu'au cerveau. Dieu a exaucé les supplications des chrétiens qui ont prié pour obtenir le miracle.

le cri des tziganes perdus monte vers nous

*NOTRE ŒUVRE MISSIONNAIRE DOIT FAIRE
ENCORE RAPIDEMENT*

un bond en avant

*NOTRE REVUE MISSIONNAIRE DOIT ÉTENDRE
SON ACTION*

aidez-nous unissons nos efforts !

*FAITES CONNAIRE
NOTRE TRAVAIL MISSIONNAIRE AUTOUR DE VOUS !*

*Vous pouvez le faire tout simplement en
NOUS DONNANT LES ADRESSES d'enfants de Dieu.
Nous leur enverrons notre revue.
A leur tour, ils auront le cœur touché et contribueront
au salut des âmes tziganes dans le monde.
Nous remercions vivement tous ceux qui ont déjà répondu
à un semblable appel.
Mais il nous faut des adresses plus nombreuses encore.
NOUS COMPTONS SUR VOTRE ZÉLE POUR LE
SEIGNEUR.*

merci !

Nouveau Centre National :

Président MEYER Georges dit "Djimy"

VIE ET LUMIÈRE "Les Thourys" ENNORDRES

18380 LA CHAPELLE D'ANGILLON - Téléphone [36] 73.08.74

Le C. C. P. est toujours le même : VIE ET LUMIÈRE 1249-29 LA SOURCE 45

Aidez-nous à trouver des partenaires
en nous envoyant l'adresse d'un de vos amis chrétiens

BON POUR UN ABONNEMENT A VIE ET LUMIÈRE

*La revue de la Mission Evangélique des Tziganes qui apporte 4 FOIS PAR AN
des nouvelles de l'Œuvre de Dieu parmi le peuple Tzigane dans le monde.
Pour recevoir la revue CHEZ VOUS, ou que votre ami reçoive la revue CHEZ LUI
il vous suffit d'adresser ce bon à :*

VIE ET LUMIÈRE - 10, rue Henri-Barbusse - 72100 LE MANS

NOM _____ Prénom _____

Profession _____

Adresse _____

VIE ET LUMIÈRE

Rédacteur : C. LE COSSEC

10, rue Henri-Barbusse

72100 - LE MANS

Téléphone : 84-23-64

N° 69 - 4^e Trimestre 1975 - Abt 10 F

VOS OFFRANDES SERONT REÇUES
AVEC RECONNAISSANCE AUX
ADRESSES SUIVANTES :

FRANCE : VIE ET LUMIERE

C.C.P. 1249-29 H LA SOURCE 45.

SUISSE : VIE ET LUMIERE

C.C.P. 1045-99 Lausanne.

Administrateur : RICCI Michel
22 B, avenue Louis-Yung
1290 Versoix - Tél. (022) 55-19-29

BELGIQUE :

M. Paul COURTOIS, Montigny-
le-Tilleul. C.C.P. 3600-44
Bruxelles - Tél. 07 51-75-39.

CANADA :

Mme G. LATENDRESSE, 2531
Montgomery 4 Montréal P.Q.

ITALIE :

M. VINCENZO BUSO, 8, via A.
Giatti 10078 Venaria, Torino.
C.C.P. 2/41421.

ALLEMAGNE :

M. HEINZMANN, International
Zigeunermission e.v. Deuts-
cher zweig, 75, KARLSRUHE
Postfach 410410.

U.S.A. :

M. Bert PETERSON, 4260-
147th avenue, S.E. Bellevue,
Washington 98006.

FINLANDE :

VIRJO Einar, Dagmarinsk, 7 b.
Helsinki.

ESPAGNE :

M. Carlos SCHIFFER, Cuesta
del Rosario n° 5 Séville.

GREECE :

Stéphanos PAPADOPOULOS
Anatolikis Romilias 59
Néapolis Thessaloniki
Tél. 511 894

ARGENTINE :

LAURIOL - Fasola 602
HAEDO - Pia Buenos-Aires

INDE :

C. DUFOUR - POB 60
Pondichéry 605001

Centre National - FRANCE

Président : MEYER Georges
18380 ENNORDRES
LA CHAPELLE D'ANGILLON
Tél. (36) 73-08-74